

Bürgermeister Patt führt aus, dass die jahrelangen Verhandlungen mit den alten Anliegern, die Straße „Am Eichelkamp“ zu verbreitern und insbesondere für den Fußgängerverkehr zu sichern, bisher erfolglos gewesen seien. Es werde daher eine erste Lösung für die öffentliche Verkehrsfläche vorgeschlagen, um Bewegung in die Sache zu bekommen. Auf der gegenüberliegenden Seite würden z.Z. Verhandlungen mit der Deutschen Bahn geführt.

Auf Nachfrage von Herrn Kretzschmar erläutert Herr Weber, dass eine Breite von 12 m erforderlich sei, um auch die Nebenanlagen unterbringen und ggf. den erforderlichen Niveauunterschied ausgleichen zu können.

Beschluss-Nr.
XI/18/220

Der APV beschließt:

Der Aufstellungsbeschluss für die Aufstellung des Bebauungsplanes Nr. 25, Straße „Am Eichelkamp“ wird gefasst. Die Verwaltung wird beauftragt, das weitere Verfahren nach dem Baugesetzbuch durchzuführen.

Abstimmungs-
Erg.:

Einstimmig